



“Por la paz de Iberoamérica”

COMUNICADO

16 de mayo del 2023

En la Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos para el Desarrollo de las Américas (CIDHPDA), nos sumamos a la postura de la Organización de Estados Americanos (OEA) sobre el juicio político contra el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, que se llevará a cabo el día de hoy, martes 16 de mayo, en el pleno de la Asamblea Nacional de Ecuador. Esperamos que se ofrezcan todas las garantías de justicia y se respeten las normas del debido proceso.

El presidente Guillermo Lasso ha sido señalado por presunta participación en el delito de peculado. Según la oposición, el mandatario no dio por terminado un contrato entre la Flota Petrolera Ecuatoriana (Flopec) y el consorcio Amazonas Tankers para el transporte de derivados de petróleo, lo cual supuestamente habría representado perjuicios a las arcas estatales.

Hacemos eco del llamado que hace la OEA a todos los actores que participen de este proceso para actúen con la mayor responsabilidad y mesura política e institucional, buscando en todo momento el bienestar de la República de Ecuador.

Atentamente

“Por la paz de Iberoamérica”

#PorElDerechoADefenderLosDerechosHumanos